

## Presentarán 5 mil amparos vs. Gasolinazo (Reforma 12/01/17)

Presentarán 5 mil amparos vs. Gasolinazo (Reforma 12/01/17) Por Leticia Rivera Guadalajara México (12 enero 2017).- Antes de que termine enero, los gasolineros del país habrán presentado por lo menos 5 mil Amparos ante los juzgados de Distrito en Materia Administrativa por el gasolinazo que Hacienda autorizó a partir del 1 de este mes. Pablo González, presidente de la Asociación Mexicana de Empresarios Gasolineros (Amegas), informó que los abogados de la asociación ya están trabajando los recursos legales contra la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y la Comisión Reguladora de Energía (CRE), mismos que cada estación de servicio presentará de manera individual antes del 31 de enero. Explicó que en el nuevo esquema de precios de gasolina que autorizó Hacienda no se respeta el margen de comisión del 6.5 por ciento que establecen los contratos de concesión. Esto les deja un margen de ganancia de 90 centavos por litro vendido, solo un centavo arriba de lo que ganaban el año pasado, antes de que el costo del combustible se incrementara más del 20 por ciento. Son cerca de 8 mil contratos, algunos con vigencia hasta el 2020, a los que de manera retroactiva se les modificó el margen de ganancia. "Hacienda nos engañó diciendo que nos iba a respetar el margen y finalmente lo redujo, había 4 mil gasolineros que ya vencieron sus contratos el 31 de diciembre, pero no solamente a ellos les están aplicando esto, sino a todas las estaciones del país, a los 8 mil contratos que faltan por vencerse", comentó. Además, dijo, el costo del combustible se fija, entre otras cosas, con base en el margen de ganancia de los concesionarios, por lo que denunció que este año Hacienda se quedará con 16 centavos extra por litro de gasolina que se venda en México. "El precio de la gasolina tiene un cálculo original de pagar un 6.5 por ciento de comisión al comercializador (...), el precio de venta al público incluye lo que se le paga al distribuidor de gasolina", añadió. Amegas acusó que la reducción del margen de ganancia de las estaciones de servicio es una estrategia para desaparecer la red de gasolineras existente en el País. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo